

保護者の皆さま

星稜中学校・高等学校  
校長 鍋谷 正二

## 自宅学習期間の延長と今後の対応について

葉桜の候、保護者の皆さまにはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。平素より、本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、本校では4月9日（木）～5月6日（水）までを自宅学習期間といたしておりましたが、新型コロナウイルス感染症に関する県内状況を踏まえ、自宅学習期間の延長し、学校生活に関して以下のように対応させていただきますので、ご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。

なお、今後もお家庭におかれましては、引き続き新型コロナウイルス感染症拡大防止に、慎重かつ冷静なご対応をお願いいたします。

### 【自宅学習期間の延長について】

5月7日（木）より学校再開の予定でしたが、県の方針も踏まえ、5月末日まで自宅学習期間を延長することになりましたので、引き続き課題の郵送・配信を行います。この期間は、不要不急の外出を避けて自宅学習を行い、毎朝必ず検温し、検温簿へは忘れずに入力・記入をするよう、お子さまにお伝えください。

### 【Microsoft Teams の活用について】

休校期間が続き、課題配信などの慣れない自宅学習や不規則になりがちな生活リズムはもちろん、学校で友人と会えないことや連日の報道によるお子さまの心の不安は、さぞかし大きなものではないかと危惧しております。また、全国中学校体育大会や全国高等学校総合体育大会などの中止を受けて、夏の大舞台に向けて練習に励んでいたお子さまの困惑と失望は計り知れず、本校では「生徒の心のケア」が最重要課題の一つであると認識しております。つきましては、セキュリティが安全とされる Microsoft Teams（マイクロソフト チームズ）を導入し、オンラインによるショートホームや個人面談を実施することになりました。

中学生・高校1年生	学校貸与の iPad にアプリケーションのアイコンが自動的に表示されます。
高校2・3年生	5月7日（木）にサインインマニュアルと ID・パスワードを郵送いたします。お手数をおかけいたしますが、ご自宅のスマホやタブレット PC、パソコンなどにインストールしていただくこととなります。

なお、オンラインによるショートホームルームや個人面談の予定につきましては、別途ご連絡いたします。

### 【マスクの配付について】

学校再開に向けた支援の一環として、文部科学省より全国の学校の児童生徒に対して、計2回、布製マスク配付されることになりました。授業再開へ向けて設定する登校日には、お子さまに配付する予定をしておりますので、それまでは本校にて保管させていただきます。